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本日は今年度の方針発表２回目で

す。各奉仕委員長の皆様には発表を

お願いしておりますので宜しくお願

いします。 

昨日の大雨、被害はなかったでし

ょうか？降り始めから午後４時まで

で 98.5mmの降水量だったようです。あちらこちらで

冠水していたようです。2019 年 7.13 の水害を思い

出しました。死者 9 名、被害棟数 10,935 軒でした。 

又、昨日ある金融機関の定時総会がワシントンホ

テルで開催されて、ここにおられる方も数名出席さ

れていました。会が終了した後、一階の自動ドアで

ドアのガラスが割れる事故があり、私は既に外にい

ましたが、「ガチャーン」という大きな音がして振り

返ると人がドアに突っ込んでガラスが粉々になって

いて、その後救急車が到着し運ばれて行きました。

何もなければいいのですが・・・皆さん酔った時には

きをつけてください。 

先週着けてきたネクタイのネタです。 

昨年末に十日町にあるベルナティオに宿泊したと

きに売店で購入したものです。十日町の名産で火焔

土器が前面に描かれています。十日町の道の駅でも

購入できます。実は、一昨年の 2022年 7月 8日奈良

の近鉄大和西大寺駅で銃撃に合い(丁度二年になる)、

亡くなった安倍総理がそのネクタイのファンで道の

駅に何度か買いに来られたようです。それを聞いた

私は種類違いのネクタイを 4 本購入しました。その

うちの一本を先週巻いてきました。 

ベルナティオについての話題は次の機会でお話を

しますが、経営者が変わってから｢日本で大切にした 

い会社」に選ばれた素晴らしい企業です。前回訪問したときはバックヤードの見学もさせてもらってま

す。十日町の山奥ですが、求人には全く困っていないと羨ましい限りです。 

新しい紙幣が７月 3日に出されました。 

今回は銀行での交換はしていないのですが、たまたま先週土曜日に新しい紙幣が手元にきたので、うち

の奥さんと、娘にほら～ って見せたら「ワァー」といってちょうだいと言われ交換無しでもっていかれ

ました。家族でも交換はしっかりしましょう。 

 

 

◆本日の行事：「今年度方針発表②｣ 

◆本 日 の 出 席：５２名中３０名 

◆先々回の出席率：５４名中４５名 83.33％ 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

ありませんでした 

＊本日の配布書類等 

・月信 7 月号(閲覧) 

・週報 No.1561 

・会費及び寄付金納入のお願い 

・武田年度予算書 

・第４分区ＩＭのご案内 

会長挨拶： 武田恒夫 会長 

例会日 ２０２４．７．９ №１７６２ 

 

 No.2 
 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：武田恒夫  幹事：齋藤孝之輔  ＳＡＡ：斎藤良行 

  

南雲博文ガバナー  

三 条 北 RC：武 田 恒 夫 会 長  

「ロータリーのマジック」  

「ロータリーはステージ•みんなが輝く！」 

「変化を楽しむロータリー」 

  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 

第 10 回  外山晴一会員 

第 4 回 マルチプル  森 宏 会員 

第 4 回 マルチプル  神田敬宏会員 
 

米山記念奨学会 感謝状授与 
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・第 2660地区(大阪府北部地域)ガバナーより、 

｢大阪・関西万博 万博開幕日入場チケット申込期限延長のご案内｣ 

申込・支払い締切：「9月 20日まで」延長（開幕日：2025年 4月 13日(日)）  

｢大阪・関西万博開幕祭のご案内｣ 

開催日：2025年 4月 12日(土)開会式 16：30懇親会 18：30～20：30 

会場：大阪国際会議場 

参加費：15,000円(同伴家族 15,000円)     ※ご希望の方は事務局へ 

・日韓親善会議 委員長より、｢第 16回日韓親善会議参加登録のお願い｣ 

日程：10月 24日(木)・25日(金) 韓国ソウルにて開催 ※詳細は事務局へ 

・ロータリー囲碁同好会より、｢秋の第 22回ロータリー全国囲碁大会のご案内｣ 

日時：10月 26日(土)9：30受付 会場：東京・市ヶ谷の日本棋院本院 

・三条 RACより、｢8月第一例会のご案内｣ 

日時：8月 1日(木)19：30～21：00 会場：三条･燕地域リサーチコア 4F 

・障がい者支援施設いからしの里より、｢あやの前 第 97号｣拝受 

 

 

 
外山 晴一 君 協力します。 
武田 恒夫 君 各奉仕委員長の皆様、宜しくお願いします。 
米山 忠俊 君 ロータリー財団に協力。 
渋谷 義徳 君 石黒委員長に協力します。 
金子太一郎 君 石黒委員長に協力します。 
石黒 隆夫 君 ロータリー財団には標語があります。 

「世界でよいことをしよう」Doing good in the world. 
   
   
   
外山 晴一 君 協力します。 
武田 恒夫 君 各奉仕委員長の皆様、宜しくお願いします。 
落合 益夫 君 米山奨学ＢＯＸ、協力します。 
森  宏 君 １年ぶりに会長席を離れ、今日は米山テーブルでした。 
福岡 信行 君 ＢＯＸに協力いたします。 
   
   
   
外山 晴一 君 7.13は私の誕生日で、水害の日でもあります。 

この日が近づくと雨が多く心配になりますね。 
武田 恒夫 君 各奉仕委員長の皆様、宜しくお願いします。 
齋藤孝之輔 君 帯状疱疹と診断されびびりましたが、大した事もなく治ったようです。よかったです。 
斎藤 良行 君 本日２回目のＳＡＡ、まだまだ不慣れでお聞き苦しいと思いますが、いつか花井さん

のように、堂々と振る舞えるようになりたいです！ 
外山 裕一 君 本日の行事の発表の皆様、ご苦労様です。ＢＯＸに協力。 
落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 
野崎 喜嗣 君 協力します。 
丸山 勝 君 ＢＯＸに協力。 
佐藤 義英 君 これ以上の大雨になりませんように‼ ＢＯＸに協力‼ 
石川 一昭 君 先日の三條新聞に石川友意会員と岡田大介会員が表彰されたのが掲載されていました。 

おめでとうございます。 
石川 友意 君 本日の卓話、各委員長さんご苦労様です。 
森  宏 君 先々週末、またコロナ陽性となり、武田年度最初の例会お休みさせていただきました。 
羽賀 一真 君 今年度方針発表の７名の皆様、お疲れ様です。 
高橋 暢雄 君 協力します。 
花井 知之 君 本日卓話の皆様、ご苦労様です。 

スマイルＢＯＸへの入金、本日もありがとうございました。 

 

7 月９日現在累計  ２１，０００円 
ロータリー財団 BOX  

幹事報告： 齋藤孝之輔 幹事 

7 月９日現在累計  ５６，０００円 
ス マ イ ル B O X  

7 月９日現在累計  ２４，０００円 
米 山 奨 学 B O X  
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落合益夫 クラブ奉仕Ａ委員長 

 

クラブ奉仕Ａ委員会 

目的 

・傘下各委員会と相互連絡を保ち

ながら円滑なクラブ運営なるよ

うつとめる。会長方針に沿った

活発な活動を推し進める。 

事業計画 

・四委員会で会長方針を話し合い、クラブの更な

る発展に努める。 

職業分類委員会 

目的 

・理事会に提出された入会候補者に対し適切な職

業分類を検討して理事会に報告する。 

事業計画 

・職業分類の未充填の充填率を高める。 

・会員増強、会員選考委員会と連携し未充填業種

の会員増強に努める。 

・職業分類の作成整理。 

会員増強委員会 

目的 

・会員数の純増を図り、クラブの発展、活性化に寄

与する。 

事業計画 

・全会員からの新会員候補者の情報収集。 

・過去の新会員候補者の進捗確認を実施し、入会

につなげる。 

・新会員候補者の情報を理事会、会員選考委員会

に報告する。委員会内で定期的に進捗等の確認

のための打ち合わせを実施する。 

会員選考委員会 

目的 

・会員増強委員会と密なる連携を図り、会員とし

て優秀かつ的確な人物を会員にするべく厳格に

選考する。 

事業計画 

・会員に推薦された全ての人について、人格、見

識、奉仕意欲、職業上及び社会奉仕的地位など

会員としての適性を調査、検討し委員会の決定

を理事会に報告する。 

・クラブの活力向上を目指して活動的な適格者の

発掘に協力する。 

・選考に際しては基準、規則を遵守し慎重に対処する。 

ロータリー情報委員会 

目的 

・「ロータリーを学び」「ロータリーで学ぶ」そし

て例会に出席してまず慣れる。 

事業計画 

・新入会員のオリエンテーションの実施。年二回

前期・後期に分けて親睦会を実施。地区の事業

にまず参加してみる。 

 

 佐藤義英 クラブ奉仕Ｂ委員長 

今年度武田会長よりクラブ奉仕 B

委員長を仰せつかりました佐藤で

す。副委員長に丸山勝会員がおりま

す。クラブ奉仕Ｂ委員会は組織図を

見てもらって分かると思いますが、約半数の人数

で組織しています。出席・クラブ会報・親睦活動・

プログラム・スマイルの約 25名して約半数でござ

います。 

皆さん大変だと思いますが、私が一番大変だな

と思うのは親睦委員会、これに尽きると思います。

毎回の例会の出迎えから夜例会の企画運営など

色々ありまして、大変な委員会だと思います。親

睦委員長、よろしくお願いしたいと思います。 

まず、出席委員会があるわけですが、今日も私

どもの席の無断欠席者が 1 名ありました。この辺

を出席委員会から、機会あるごとに無断欠席のな

いようにお願いしていただきたいと思います。 

プログラム、これがまた大変で、今年度の行事

はご案内の通りある程度決まったようでございま

すが、プログラムに皆さんからご協力願いまして、

それを見ながら例会に参加していただければと思

います。 

クラブ会報ですが、とりまとめは事務局でやっ

ているのかと思いますが、委員会からご助力いた

だいてご協力していただければと思います。 

スマイルボックス、これがまた大変重要になり

まして、社会奉仕事業をやる元でございますので、

皆さんから少しでも多くご協力の方をお願いした

いと思います。以上でございます。よろしくお願

いします。 

 

 

本日の行事： ｢今年度方針発表②｣ 
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 森 宏 職業奉仕委員長 

先週は武田年度の初日でしたが、

またコロナに感染したために、欠席

してしまいました。先々週の慰労会

で感染したのかと思ったのですが、

クラブの皆さんは米山ガバナー感謝の

集いに参加した方も含めて、どなたも陽性になっ

ていない、ということで、どこで感染したのか分

かりませんでした。 

また今日は、1年ぶりに会長席を離れて一般席に

座りましたが、本当に気が楽で、肩の荷がすっか

り落ちた感じを実感しました。 

さて職業奉仕委員会は、副委員長加藤實さん、そ

して羽賀一真さんの 3 人で勤めさせていただきま

す。今年度は社会奉仕事業として済生会新潟県央

基幹病院に車椅子やモニターを寄贈することが決

まりましたが、その贈呈式として昨年三条市立大

学を訪問したように、移動例会として県央基幹病

院を訪問・見学できればと考えています。またこ

れも昨年同様に、会員企業さんの事業所訪問が出

来ればと思っています。 

 

松山浩仁 社会奉仕委員長 

皆さんこんにちは、今年度の社会奉

仕委員長を押し付けられました松山

です。とは言え、まあ武田会長には私

が会長時に幹事を受けてもらったの

でお互いに何を頼まれても YES、はい、喜んで、遅

いじゃないですかの仲なので今回ももちろん喜ん

でお受けした次第です。  

今年度の社会奉仕事業は今年開院した済生会基

幹病院への寄贈です。開院したばかりの新しい病

院ですので最新の設備が備わっているとは思いま

すがそれ以外にも潤滑な医療活動行う上で必要な

ものがあればとお聞きした上、先方からのリクエ

ストでガードレール付きの車椅子 5 台と液晶ディ

スプレイ 5台を寄贈する運びとなりました。  

予算でいきますと車椅子がガードレールと合わ

せて 54,120円（非課税）×5台で 270,600円、液

晶ディスプレイがスタンドと合わせて 65,230 円

（税込み）×5台で 326,150円、その他寄贈表示ス

テッカーや運賃など諸々で 620,027 円となり補助

金が 430,048 円ですのでスマイル BOX からは

189,979 円皆様のご協力をいただきたいと思いま

す。また補助金申請をするにあたりプロジェクト

の成果としては寄贈するだけではなく寄贈式を行

いメディアにロータリーの活動を知っていただき

寄贈品のシールによってロータリーを認知しても

らいたいと思います。そして出来れば院内を案内

して頂きたいのですが以前の立川病院と違い公的

な医療施設なので少し難しい面もあるかもしれま

せん。 

 

金子太一郎 国際奉仕委員長 

国際奉仕委員会は、具体的な活動

が無く、皆様方からは何をしている

のかわかりにくい委員会かと思いま

す。 

三条北ロータリークラブにおいては、 

国際奉仕活動の重要性や大切さを会員の皆様に

理解していただき、ロータリー財団と米山奨学委

員会へ寄付を募る、お手伝いをいたします。 

９月の「基本教育と識字率向上月間」を担当しま

す。予定は 9 月 3 日の例会にて地区国際奉仕委員

会の杉本委員長から卓話をしてもらいます。 

その他、国際奉仕フォーラムへの出席があります。 

ロータリーには、4大奉仕委員会があり、クラブ

奉仕、職業奉仕、社会奉仕、そして国際奉仕です。 

それで国際奉仕についてお話いたします。国際

奉仕は、国際的なプロジェクトでボランティアを

したり、海外のパートナーとの協同活動を通じて、

平和と相互理解を推進することです。 

ロータリークラブ国際奉仕委員会の具体的な活

動は、会員が国際間の理解、親善、平和を推進する

ために行う活動をサポートします。 

世界中のクラブのネットワークによって、世界

のあらゆる地域においてロータリアンが奉仕活動

を行っています。一個人では世界を変えることな

どできないという常識に反し、ロータリアンは、

地域社会のみならず、国境をはるかに越えた地域

の人々の生活をも向上させる機会に恵まれており、

行動しています。 

 私たちは、普段目にすることが無いですが、世

界中では活躍している方がいることを認識してい

ただきたいと思います。 
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それでご案内ですが、２０１９年以来、５年ぶ

りに今年の 10 月 24 日・25 日に韓国ソウルにて、

第１６回韓日親善会議が行われます。 

両国には歴史的見解で立場の違いが存在し、そ

れが障害になっていることもありますが、地政学

的・経済的分野では、協力することが必要であり、

未来の世代のことを考えると交流が必要でありま

す。コロナ禍で交流が途絶えた日韓のロータリー

関係をこの機会に再び復活し、熱い交流を行いま

す。 

皆様のご参加をお願いします。 

 

石黒隆夫 ロータリー財団委員長 

武田年度でロータリー財団委員長

を拝命しました石黒です。メンバーは

副委員長の佐藤弘志さんと米山奨学

委員長の渕岡茂さんです。よろしくお

願い致します。 

委員会の活動内容は毎年変化する事もありませ

んがロータリー歴によってロータリー財団につい

ての知識や経験に差があると思いますので私自身

が経験の無い委員長とし改めてロータリー財団を

勉強して自分で理解できた事はボックスを利用し

て会員に伝え寄付への推進になればと思っていま

す。今後の予定として 7月 27日の第一回目の財団

セミナーに参加、11月のロータリー財団月間の卓

話には三条南ロータリークラブ所属でロータリー

財団補助金委員長の木村譲さんに今年から導入さ

れた補助金のオンラインシステムについて話をし

ていただく予定です。 

 まずは地区目標である年次基金 1 人 150 ドル

とポリオプラス寄付 1人 30ドルは達成しなくては

なりませんがクラブ平均でなく全会員クリアが理

想です。松山年度石川委員長の 2560地区 1人当た

り寄付額 1 位の素晴らしい実績がありそれを目指

したいですが各会員がロータリー財団を理解して

多くの人の積み重ねで過去の平均以上の数字を出

したいと思います。 

 

 

 

 

 

福岡信行 青少年奉仕＆ライラ委員長 

青少年奉仕＆ライラ委員長を仰せ

つかりました福岡です。副委員長に

渡辺徹さん、委員に石丸進さんの 3

人で頑張っていきたいと思います。 

委員会の目的は、青少年や若い世代

の社会人がリーダーシップや社会活動

を行っていくための能力を養うための支援を行う。 

事業計画といたしまして、来年 5 月の「青少年

奉仕月間」の担当と、ライラ研修会への参加とな

ります。 

ライラ研修会は、例年秋ころの開催ですが、今年

度は 2025年 3月 29日～30日、村上の地で開催さ

れます。今回のテーマは経済や金融についての学

びです。地区の担当の委員長がかなり思い入れが

ありまして、ライラ研修では初めての内容だそう

です。これからの時代ことを考え、経済・金融に関

して、若い世代に伝えていきたいということで開

催になりました。1日目は日本銀行 新潟支店の支

店長様の講演、その後に野村証券の金融出張授業

に参加していただきます。夜は懇親会を瀬浪温泉

で行います。2日目は村上市が町興しでかなり成功

しているということで、人形様巡りと屏風まつり

のその成功例の秘決についての講演をお聴きし、

その後、その時開催しております、人形様巡りを

実際に見てもらいながら学んでいただく予定にな

っております。先ほども言いましたが、若い世代

に経済や金融に関する理解を深める機会となる事

を願っております。まだまだ時間的にはあります

が、募集の際には是非多くの皆様の参加をよろし

くお願いいたします。 

もう 1 点、地区の青少年交換委員会の方から交

換留学募集のお願いです。短期留学の方はもう締

め切っておりますが、長期留学の募集がこれから

出ます。地区協の報告の時にもちょっとお話しし

ましたが、この交換留学の募集要項が会員メンバ

ーの隅々にまだ配布されてないということなので、

今回は全メンバーに配布して、多くの人から参加

していただきたいということでした。またその募

集要項が来た際には全会員にお配りし、ご案内い

たします。  

お願いばかりですが、一年間どうぞよろしく 

お願いいたします。
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2024年シンガポール国際大会登録 48名！ 

～米山ガバナーナイトに 31名が参加～ 

 

2023-24 年度国際奉仕委員会 徳永 昭輝 委員長（新潟 RC） 

 

米山年度の最後の大きなイベント～シンガポール国際大会への参加を呼びかけてきた。地区からは

48 名が登録、委員会企画のツアー参加は 17 名であった。 

国際大会では、マッキナリー国際ロータリー会長は公平でより平和な世界の為にロータリー活動で平

和を推進することを呼びかけ、国際的な人道家グラサ・マシェル氏は「女性のための権利平等と女児のた

めの平等な教育機会のため」に活動をするように大会参加者に呼びかけ幕を開け、華々しい各国の国旗

の入場がさらに会場の雰囲気を高め、華やかな本会議であった。この大会ではスマートフォンで大会の

内容を日本語で見たり、聞いたりでき、親近感を感じることが出来た開会式であった。会長は、メンタル

ヘルスと福利の向上についても触れ、マシェル氏は「特に女の子が直面する非識字の課題に立ち向かう

準備が出来ているか」と参加者に問いかけていた。 

米山ガバナーナイトには、ツアー参加者以外の新発田 RC、新発田城南 RC、長岡 RC、新潟 RC、新潟中央

RC、新潟西 RC のメンバーも現地で加わり 30 余名のロータリアン・家族が集まり、米山ガバナーの挨拶、

高尾パストガバナーの乾杯で始まった。多くのロータリアンが交流を深める機会となり、同じホテルで

ガバナーナイトを行っていた深谷 RC の髙丹ガバナーの訪問もあり、国際大会ならではの交流を行うこ

とができた。 

クラブツアーの昼食会、夕食会も盛大に行われ楽しい思い出に残る国際大会となった。 

参加されたロータリアン、支援いただいたロータリークラブの皆様に感謝申し上げます。 

ロータリークラブの壁を越えてロータリアン同士が本音で語りあい、親交を深めることが出来ました。

特に米山ガバナーのお人柄に感謝し、国際大会の報告とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー月信 7月号より 

シンホー・ライオン＆ドラゴンアーツ・トループ 

左から：渕岡会員・米山ガバナー・石黒地区幹事 

米山ガバナーナイト・深谷 RC メンバーと 


